



# Torfrau noch gesucht!

**S**eit Gründung einer Damenfußballmannschaft beim SV Mehring im Dezember 2008 haben die jungen Mehringer Fußballerinnen unter ihrem Trainer Andreas Bialas fleißig trainiert, Spielzüge eingeübt und sich in Taktik unterrichten lassen. Darüber hinaus wurden auch schon viele Freundschaftsspiele ausgetragen und Turniere bestritten. „Jetzt sind die jungen Fußballerinnen soweit um sich im regelmäßigen Spielbetrieb beweisen zu können“, so Trainer Andreas Bialas. Angemeldet wurde die Mannschaft in der Frauen-Freizeitliga Inn/Salzach Kleinfeld 06. Das erste Spiel findet am 18. September um 18 Uhr im Sportpark Mehring gegen den SV Niederbergkirchen statt. Dringend gesucht von den Mehringerinnen werden noch eine Torfrau und eine Betreuerin oder ein Betreuer. Bei Interesse bitte sofort bei Andreas Bialas, Tel. 08677-669378 melden. Weitere Infos unter [www.svmehring.net](http://www.svmehring.net) im Internet. Foto: Privat